



Mundo político reaccionó a Cuenta Pública 2024 de Presidente Gabriel Boric

Nicolás Maureira Royo
 prensa@latribuna.cl

Desde “quedar en deuda” por anuncios en materia de seguridad, “total desconexión” y “abandono” a la región del Biobío hasta elogios por la ley 40 horas. Revisa las impresiones que dejó el discurso del Mandatario.

Este sábado se desarrolló la tercera y penúltima Cuenta Pública del Presidente de Chile Gabriel Boric Font, discurso que generó diversas reacciones en el mundo político nacional.

El acto republicano se efectuó en el Salón de Honor del Congreso

Nacional en Valparaíso ante presencia de parlamentarios y autoridades de gobierno, donde el Mandatario repasó su gestión del año pasado y nombró algunas propuestas a implementarse en el futuro.

Por ejemplo, en materia de seguridad, manifestó que se ele-

vará la dotación policial en un 30%, junto con un proyecto para modernizar la carrera policial de la PDI. Asimismo, anunció la creación del Ministerio de Seguridad y la ampliación de recintos para mejoras en las cárceles.

En materia económica, en tanto, aseguró que se enviará un

proyecto de reforma al impuesto a la renta para financiar el gasto público y cumplir con las expectativas de la ciudadanía, indicando que se presentó ante el Congreso un Pacto Fiscal por el Crecimiento Económico, el Progreso Social y la Responsabilidad Fiscal.

Estas y otras medidas (puedes leer el resumen en <https://www.gob.cl/noticias/cuenta-publica-2024-conoce-medidas-beneficios-anuncios/>) fueron analizadas por los políticos y actores relevantes de la sociedad, y acá te entregamos algunas impresiones:

“Nos hacemos cargo del llamado del Presidente a que ‘en nuestro país queden atrás las visiones pesimistas y se recupere la iniciativa empresarial que toma riesgos’. Aspiramos a lo mismo. Y diversos anuncios, por ejemplo sobre inversiones públicas y privadas así como para disminuir la permisología, van en el sentido correcto. No obstante, es clave responder con más energía a la crisis de acceso a la vivienda e iniciativas como aumentar el impuesto a la renta o instaurar negociaciones colectivas ramales, que causarían graves daños a las pymes, son contrarias a este objetivo”.

Mario Zerega, presidente de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) de Los Ángeles.



“Se cumplió con el compromiso de llegar a un salario mínimo de 500 mil pesos y comenzamos a implementar la Ley de 40 Horas, con lo que más de 4 millones de trabajadores laborarán una hora menos a la semana, y gracias a la Ley de Conciliación miles de trabajadoras pueden hoy compatibilizar mejor el trabajo con las exigencias de la vida personal”.

Jacqueline Cárdenas, seremi de Gobierno del Biobío.



“Fue una cuenta pública con total desconexión de lo que necesitamos los chilenos; un abandono de la región del Biobío, no fue mencionada la provincia de Arauco ni todo el dolor a propósito del terrorismo y violencia en la Macrozona sur. Sólo nos queda seguir cuidándonos y protegiéndonos entre nosotros y ver cómo las familias chilenas se tienen que rascar con sus propias uñas para llegar a fin de mes”.

Flor Weisse, diputada distrito 21 Biobío.



“El Presidente Boric quedó en deuda respecto a las grandes preocupaciones de la ciudadanía como lo son la seguridad y la reactivación económica, en donde no existieron anuncios concretos para mejorar el pésimo escenario que hoy viven los chilenos”.

Enrique van Rysselberghe, senador



“El Presidente ha señalado que Chile requiere de sus productos forestales y no podemos estar más de acuerdo con ello. Para eso, dado la crisis que atraviesan miles de pequeños productores y afecta fuertemente el empleo en el sector, hay que ingresar con urgencia una Ley de recuperación y creación de nuevos bosques”.

Juan José Ugarte, presidente de la Corporación Chilena de la Madera (Corma).



“En la seguridad pública puso los énfasis necesarios en mejorar la dotación, aumentarla, y mejorar las condiciones de trabajo de los policías, al mismo tiempo mejorar el ingreso. Eso ayuda notablemente a mejorar las relaciones entre los poderes del estado y garantiza que la población estará a buen resguardo”.

Gastón Saavedra, senador

